

Módulo de Gestión integral de medicamentos

El producto

El módulo de **Gestión integral de medicamentos** de **Conexia** facilita la prescripción, control y suministro de medicamentos con el fin de racionalizar su uso en favor de los actores del ecosistema de salud, y asegura además una eficiente interacción entre el financiador, el médico prescriptor, la farmacia y el paciente.

Basados en un proceso íntegramente digital, Conexia logra controlar la pertinencia del uso del medicamento desde el momento de la prescripción hasta la dispensa, que permite brindar un acceso oportuno, sin necesidad de trámites previos y eficientizando los costos de los financiadores.

El problema

Históricamente, el uso racional de medicamentos ha sido un aspecto difícil de resolver para los actores del ecosistema de salud. Adicionalmente, a partir de las medidas de distanciamiento social que fueron implementadas por los gobiernos de distintos países a raíz de la pandemia de Covid 19, se adecuaron muchos de los usos, costumbres y procesos de la vida cotidiana de las personas, lo que agregó un nuevo grado de dificultad al paradigma existente.

El problema gira en torno a un modelo desarticulado entre los diferentes actores del ecosistema de salud, que resulta poco eficiente y presenta varios desafíos. Para comenzar, el acceso de los pacientes a la receta médica que los habilita al consumo de los medicamentos que requieren es poco ágil. Sumado a esto, los médicos enfrentan grandes dificultades para realizar el seguimiento y la prescripción de los tratamientos de sus pacientes, sin perder de vista las recetas apócrifas recibidas involuntariamente por las farmacias, producto de la debilitación de las barreras de control de la prescripción y el consumo de medicamentos. A todo lo antes descrito se suma un alto grado de dificultad por parte de los financiadores para establecer una gestión a largo plazo.

En síntesis, la interacción en el marco de esta complejidad genera procesos no solamente poco ágiles e ineficientes sino, además, con baja capacidad de seguimiento y control.

La solución

El módulo de **Gestión integral de medicamentos** de **Conexia** brinda una solución tecnológica que resuelve la interacción de todos y cada uno de los actores involucrados en el proceso de acceso al medicamento.

A través de este módulo, el prestador genera la receta electrónica bajo el respaldo de una herramienta que colabora analizando la pertinencia médica entre el diagnóstico, el medicamento recetado y los antecedentes del paciente; y ayuda a la detección de interacciones medicamentosas en la polimedición.

Una vez generada, la receta llega de manera automática al paciente y a la red de farmacias, lo que permite el consumo completo, parcial o diferido bajo los controles que el financiador defina al momento de la dispensa.

Esta trazabilidad en el consumo de medicamentos permite a los financiadores gestionar y minimizar los costos indebidos por sobre presentación, prescripción por marca comercial y errores en la dispensa, entre otros; a la vez que evita el traslado innecesario de los pacientes para acceder a las recetas físicas y otros costos asociados, tanto para ellos como para los prestadores.

Beneficios

A través del **Módulo de Gestión integral de medicamentos** se obtienen los siguientes beneficios:

- Mejor calidad de servicio de salud brindado a los pacientes.
- Mayor control en el consumo de medicamentos.
- Reducción de los errores de prescripción y dispensa en la red de prestadores.
- Reducción de los tiempos en el acceso a los medicamentos.
- Eliminación del extravío de la receta y mejor adherencia al tratamiento por parte de los pacientes.



 [Contacto](#)

Acerca de Conexia

Conexia es una empresa de tecnología de la información que acompaña al ecosistema de salud en su transformación digital mediante el desarrollo de una plataforma tecnológica que facilita el acceso a la salud de manera segura y eficiente. A través de Conexia, las organizaciones simplifican y acortan sus procesos analógicos, digitalizándolos y optimizando su comunicación con los distintos actores del sistema.

Fundada en el año 1996, Conexia cuenta con oficinas en Argentina, Colombia y Estados Unidos.